

## 賛同人メッセージの差し替えについて

2022年12月11日

一般社団法人Colabo

このたび、「Colaboと仁藤夢乃さんを支える会」より、森康彦牧師の逮捕報道を受けて、公表済みの賛同メッセージを削除した旨の連絡をいただきましたので、ホームページにて公表した賛同メッセージは、現在は、森牧師のメッセージを削除したものに差し替えてあります。

Colaboでは、「私たちは『買われた』展」を、パネル貸し出しという形で全国で行っています。各地で開催者として手をあげて下さった個人・団体にパネルを貸し出し、そこで開催して頂くという形です。

代表理事の仁藤が森牧師と知り合ったのは、2018年に神戸を訪問する機会があった際、知人から、現地で虐待を受けた子どもを保護するNPO法人を運営しているとしてNPO法人ホザナハウスを紹介されたのがきっかけです。同年9月にホザナハウスが「私たちは買われた」展を神戸で開催したので、その際にも森牧師にお会いしました。仁藤が森牧師とお会いしたのはこの2回のみです。

Colaboとつながった女性を森牧師が運営する団体に紹介したり、保護を頼むというようなことはありませんでした。

その他イベント等での交流もありませんでした。

今回の逮捕の容疑については報道以上のことは承知していませんが、虐待を受けた子どもを保護するNPO法人の代表でもあることから、もし事実であれば子どもへの影響も大変心配であり、危機感をもって捜査の進展を注視しているところです。

以上